

ACTUALIDAD / ARGENTINA / CHILE / INTERNACIONAL / LATINOAMÉRICA /
PORTADA

Tras asegurar que Hezbollah está en Chile: Pdte. Boric envía nota de protesta contra Argentina

El Ciudadano · 17 de abril de 2024

Tras conversarlo con el ministro de Relaciones Exteriores, el mandatario decidió actuar frente a los dichos de la ministra argentina de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, luego que esta asegurara que Hezbollah tiene presencia en Iquique. Cabe destacar que no es la primera vez que Bullrich tiene declaraciones de esta índole.



El mandatario nacional se refirió a los dichos de la ministra argentina de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, luego que esta asegurara que la organización Hezbollah tiene presencia en Iquique.

“Chile no ampara a ningún grupo terrorista, ni en su territorio ni fuera de él. Todos quienes cometan actos delictuales e ilícitos en nuestro territorio van a ser perseguidos, como hemos demostrado muy claramente, por ejemplo, a propósito de los asesinatos a funcionarios policiales, donde en todos y cada uno de ellos tenemos a los responsables en prisión”, expresó.

Cabe destacar que esta es la segunda oportunidad en que la ministra trasandina tiene dichos de esas características hacia Chile. En la primera ocasión, aseguró que existía tráfico de armas por parte de los mapuche en la frontera, lo que implicó reuniones bilaterales, etc, sin embargo, Bullrich se guió con los chats de caso Huracán, los cuales fueron inventados.

El presidente Boric invitó a entregar información , si es que la hubiera, y señaló que “me parece importante que las autoridades sean responsables en sus declaraciones y afirmaciones”, agregó.

Finalmente, luego de conversar con el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, además de exigir respeto para el país, el Jefe de Estado, señaló que **“estas declaraciones no me aparecen y vamos a hacer llegar una nota de protesta”** .

¿Pero qué es una nota de protesta?

Según detalló la abogada y Dra. en Cs. Políticas y Sociales, Paulina Astroza, en sus redes sociales, una nota de protesta es un **acto unilateral de los Estados para manifestar rechazo por la acción u omisión de otro Estado.**

Fuente: El Ciudadano